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Sitzungstag: 06.06.2024 

Sitzungsbeginn: 18:46 Uhr 

Sitzungsende: 20:21 Uhr 

Ort, Raum: Jesteburg, Heimathaus 

 
 

Anwesende: 

Gewählte Jugendratsmitglieder 

Anwesend: Alexander Hahn 
Oliver Werner 
Simon Schwan 
Sontje Ahrens 

Entschuldigt: Klara Wiechern 
Ben Simon 

Unentschuldigt: - 

 

 

Verwaltungsvertreter 

Anwesend: Elke Feldhaus (als Ratsmitglied) 

 

 

Zugelassene Personen 

Anwesend: keine 
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TOP: 1 Eröffnung der Sitzung 

Alexander eröffnet um 18:46 Uhr die Sitzung und begrüßt alle anwesenden Mitglieder. 

 

TOP: 2 Entscheidung über eventuelle Einwendungen gegen die Niederschrift der letzten Sitzung 

Es werden keine Einwände gegen das letzte Sitzungsprotokoll geäußert. 

 

TOP: 3 Feststellung der Tagesordnung 

Es werden keine Einwände gegen die Tagesordnung geäußert. Es wurde „TOP: 11 Jugendrat LK Harburg“ 
hinzugefügt. 

 

TOP: 4 Einwohnerfragestunde 

Es werden keine Anfragen geäußert. 

 

TOP: 5 Behandlung der Anfragen von Mitgliedern des Jugendrates 

Es werden keine Anfragen geäußert. 

 

TOP: 6 Informationen zum Mitwirken des Publikums 

Alexander informiert über die üblichen Möglichkeiten zur Mitwirkung des Publikums. Auf eine Chatwall 
und ähnliche indirekte Möglichkeiten werden verzichtet, Fragen können direkt gestellt werden. 

 

TOP: 7 Freizeitareal am Freibad 

Alexander erklärt den jetzigen Stand des Freizeitareals und stellt mögliche Förderer vor. Die Gemeinde 
prüft, wer den Antrag an Leader stellen muss. Danach stellt Alexander den Entwurf einer Meinungsabfrage 
für Jugendliche im Internet über die Spielgeräte ab Freizeitareal vor. Alexander erläutert den weiteren 
zukünftigen Verlauf des Freizeitareals. 

Elke Feldhaus fragt, wie die Abstimmung verbreitet wird, Alex und Simon erklären daraufhin, dass dies 
durch Social-Media und Schulen stattfinden soll. 

 

TOP: 8 Budget 

Alexander stellt den Beschluss des Gemeinderats vor. Er erklärt, dass das Budget von 2.000€ nur 
bereitgestellt werden kann, wenn Jesteburg einen sicheren Haushalt hat. 

 

TOP: 9 Gründung des „Niedersächsischen Dachverbands der Kinder- und 
Jugendbeteiligungsgremien“ 

Alexander stellt den NDKJ // NDJ vor und erklärt den Vorgang, wie man dort Mitglied werden kann.  
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TOP: 10 Jugendrat auf Samtgemeindeebene 

Alexander erklärt wie der jetzige Stand in der Planung eines Samtgemeinde Jugendrats vor. Der „neue“ 
Jugendrat soll ab dem Ende des jetzigen Jugendrats entstehen. Er erläutert, dass man die Satzung des 
Jugendrats ändern sollte und vergleicht die jetzige mit der aus Buchholz im Bezug auf den Wahlvorgang. 

 

TOP: 11 Jugendrat LK Harburg 

Alexander erzählt, dass die SPD LK Harburg den Jugendrat LK Harburg unterstützen möchte. Außerdem 
stellt er die Idee des Jugendrats auf Landkreiseben kurz vor. 

 

TOP: 12 Stadtradeln 

Alexander stellt die Idee „Stadtradeln“ vor und warum dieses Abgelehnt wurde. Simon stellt die Idee in 
den Raum ein Treffen mit Buchholz (und evtl. Tostedt) zu veranstalten, um u.a. das Thema „Stadtradeln“ 
zu besprechen. 

 

TOP: 13 Besuche des Jugendrats 

• Alexander erklärt den derzeitigen Stand der Parteibesuche und es wird vorgeschlagen neue Treffen mit 
der SPD, den Grünen, der CDU und der FDP zu machen. 

• Es wird vorgeschlagen sich mit dem Jugendrat Salzhausen und dem Jugendrat Buchholz, sowie Tostedt 
zu treffen. 

• Simon stellt den Landtagsbesuch vor. 
• Simon stellt den Bundestagsbesuch vor. 
• Alex erzählt über Diskussionsrunde mit Bernd Lange. 

 

TOP: 14 Mitarbeit des Jugendrats 

Alexander erzählt über die Mitarbeitsmöglichkeiten im Jugendrat Jesteburg. Danach wird darauf 
hingewiesen, dass manche Jugendratsmitglieder wenig Aufgaben im Jugendrat übernehmen. 

Alexander bringt zusätzlich die Idee ein, einige Projekte und Betätigungsfelder zu stoppen oder zu 
minimieren, aufgrund der niedrigen Beteiligung aus dem Jugendrat. 

 

TOP: 15 Feedbackrunde mit dem Publikum 

Elke Feldhaus fragt, ob die Öffentlichen Sitzungen meistens unter den Mitgliedern ist, oder ob durchaus 
mehr Beteiligung sei. Alexander erklärt daraufhin, dass der Jugendrat in den Öffentlichen Sitzungen meist 
wenig Bürgerbeteiligung aufweist. Es folgt eine kurze Diskussion darüber, weshalb die 
Jugendratssitzungen nicht im Allris-Kalender stehen und wie der Jugendrat in Allris eingebunden ist. 

 

TOP: 16 Schließung der Sitzung 

Alexander schließt die Sitzung um 20:21.  


